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皆様、日頃は格別のご愛顧を賜りまして誠にありがとうございます。
心より感謝を申し上げます。

先月弊社の安全大会がありました。今回は事故歴がない優秀なドライバー3人に、
日頃気を付けていることを発表してもらいました。

そこで感動したことは、全員が自分の中、内側にフォーカスしていたこと。
会社の評価や表彰、金銭などに関心があるのではなく、
自分はもっと運転が上手くなりたい、
プロドライバーとして成長したい、
自分を高めていきたい、
など内側をみつめていました。

昨今、政治や経済の世界でも、自己保身、見栄、体裁、既得権益などで、
自分の外側の権力ばかり追う人が多い中、弊社の社員にはとても感動を覚えまし
た。

人を尊敬するとは、その人の能力ではなく、生き方であり、知識ではなく、行動な
んだ。
自分の生き方だけが、自分を救ってくれる、そんなことを学びました。

竹原和行



第33回 安全大会 次第

1. 社長開会挨拶 9:00～9:10

2. 新入社員紹介(２名) 9:10～9:15

3. 安心安全達成賞授与式 9:15～9:40

4. 体験発表 テーマ 私の安心・安全について 9:40～9:50

社内優良ドライバー 3名

休 憩 9:50～10:00

5. 安全講習会 中部交通共済協同組合講師 10:00～11:00

『横断歩道』と『歩行者』に対する注意点

6. グループディスカッション→発表 11：00～11：30

7. 安全宣言カード記入

休 憩 11:30～11:40

8. 副社長閉会挨拶 11:40～11:50

9. 集合写真撮影 11:50～

以上の通り、10月20日（日曜）にトラック会館にて開催致しました。

横断歩道は歩行者の聖域です。左右確認せず横断する歩行者はいます。

参加者全員で半年後の安全大会までの安全運転・安全作業を誓い合いました。

社長 竹原正和



運送業界において、管理職は企業の成長に欠かせない存在です。人出不足の昨

今では、現場の人員だけでなく、その方々を管理する側の人員も不足します。

日々の配車と運行管理の現場に近い管理職ではなく、会社の成長を考え、荷主

開拓、運賃交渉、増車増員の計画などの中期的な考えができる管理職がどれだけい

るかということが今後も重要性を増してくると思います。

運送業界とひとくくりにしても、取り扱う荷物や配送区域などで、それぞれの得

意領域で活躍されている方々が多く、将来のことまで考えられる管理者は多くないと

思います。でも、今の運賃相場はどうなのか、これからはどうなのか、という質問で

も管理職の方であればすぐに見解を述べられると思うのです。これはこの業界の常識

のようで、一般的に見ればすごいことです。毎日、現場に触れ、日々の運賃を考えて

いるからこそ、即答できることです。

自分の考えは、聞かれたときに答えられる引き出しがあるかどうかで、引き出し

の多さはそこに入れたモノの数だと思います。

先日の「第33回 安全大会」で3人の管理職ではないドライバーさんに自分の安全
に対する引き出しの中を発表していただきました。

引き出しに入っているモノはお金では買えないそれぞれの価値観でした。

価値観こそが将来のことを考える方向性であり、ドライバーさんは会社の宝で

す。

もっと身近に引き出しの中身を見せ合いっこできるような仕組みを作ることが

私の仕事だと確信した次第です。

向寒の頃となりました。皆様、ご自愛くださいませ。

本年度も大変お世話になり有難う御座いました。

池上則和



皆さんは、福井市の国道8号線の歩道の両側にポプラ並木が数キロに渡り
植えてある所をご存じでしょうか。

そのポプラ並木が今、秋麗の真っ盛りで

光の加減による赤やオレンジ色のコントラストは、この道を通る人たちに

季節の移り変わりを感じさせてくれるのではないでしょうか？

私はこの季節になると、竹内まりやの『人生の扉』という曲のフレーズを思い出しま

す。

『気が付けば五十路を超えた私がいる

信じられない速さで時は過ぎ去るとしってしまったら・・・

満開の桜や 色づく山の紅葉をこの先いったい何度見ることになるだろう・・・』

還暦を過ぎた私には心に刺さる歌詞です。

毎年、妻と二人で冠山の錦秋に心を洗われ、二人で同じ景色を共有し感動する。

私にとってはかけがえのない時間だと思っています。

公私ともに色々な事があった一年でしたが、

今年も二人で秋の彩を楽しむことができそうです。

大𣘺哲夫



いつも大変お世話になりありがとうございます。
10月20日に第３３回の安全大会がありました。次第の中に「安全講習会」があり、テーマ
は「『横断歩道』と『歩行者』に対する注意点」でした。
映像を活用した講話の中で、夜間に信号無視で斜め横断する歩行者とのヒヤリ映像が有
りました。第一印象は「自分だった時、止まりきれた？」「こんなの歩行者が悪い」「怖くて運
転したくなくなった」というのが正直なところでした。
講義が進むと、夜間運転は（見えにくいなら）速度を控える・基本はハイビーム・交差
点や横断歩道はライトだけでは照らしきれない場所の潜在的危険を見つける事例も紹介

され、危険を学び再認識すると対策を講じるために出来る事を継続する大切さを勉強し
ました。
私たちは普段当たり前のようにトラックや乗用車を運転していて、知っているのに記憶

の奥にあり細心の注意を払えない（払えていなかった）事が多々あります。
少なくとも次回安全大会までは、社内の仲間同士で声を掛け合い
意識を高く・強く維持していきたいです。
辻川 伸吾

早いもので、街中ではクリスマスの飾りつけが目に付く時期になりました。日中は夏日
を観測するなど異常な気象もありますが、やはり朝晩はめっきり涼しくなり、我が家でも
暖房を準備するようになりました。
先日、若者の働き方の意識について興味深い記事を目にしました。それは、３０～４

０代のうちに目一杯働き、ある程度財産を築いたら仕事はリタイヤをして、株式など様
々な投資の運用益で、その後の人生は、自分の趣味や旅行など好きなことに時間を使っ
て過ごしていきたい、という生き方を目指す人が増えているというものでした。また、実
際にそのような生き方が出来ている成功者（？）の何人かのインタビューも載っていまし
た。おもしろいのは、ほとんどの人が思い描いていた生き方が出来ているにもかかわら
ず、満足していないというものでした。中には、また何か仕事に携わりたいとボランティ
ア活動を始めたという人の話もありました。自分の好きなことだけに時間を使うこと
が、その人の満足にはつながらないということです。むしろ様々な課題、人間関係の難し
さなどに遭遇しそれを解決し、乗り越えていくことの方がより満足できることなのかもし
れません。
考えてみれば、人生の中で、仕事に使っている時間が一番長いということです。
その中での様々な難題、人間関係に対して、
そのような観点も持って行動していきたいと思います。
景山恒司



１１月に入り寒暖差が激しくなってきましたが、
まだまだ日中の気温は高い日が続いていますね。
１１月とは思えないような気温で、冬タイヤの交換もいつ始めようか悩むところで

す。天気予報を見ていると少し気温は下がっていくものの、
まだ高い状態が続いていくようです。
春・秋といった季節をあまり感じることができなくなってきましたね。
食材の高騰や自然災害も増えています。
いつどこで何が起こるか分からない毎日ですが、色々な事を想定し、
備えをしておくことを忘れないよう日々過ごしていきたいと思います。
谷口学

冬の訪れを感じる季節となりましたがいかがお過ごしでしょうか？

新しい標識があったりするとこれは何だろうと思う事があります。
先月20日（日）に安全大会が開催されました、講師の方から福井県内の一部では危
険性が高い横断歩道はカラフルな塗装がしてある事を聞きました、今までカラフルな
横断歩道を見かけても気にしていませんでした。

一般白ライン 危険性が高い場所は白赤ライン、白緑ライン
確かにカラフルな横断歩道は特に交通量が多い場所や、横断距離が長い所や、学校
付近などで見かけます。これからも歩行者優先で◇マークに気を付けて、またこれか
らの時期は横断歩道が積雪などで隠れてしまいます。いつも以上に気を付けて良い
年末を迎えられるように安全運転を心がけて行こうと思います。
今年一年ありがとございました。

越 邦治



冬到来に向けて

秋も深まり冬の足跡が身近に迫りくる今日この頃です。

皆さんも冬に備えて身の回りの暖房器具、衣服、車のタイヤ交換等

休日を利用して万全を期していると思いますが

肝心の自身の体については、いかがでしょうか？

体調の管理が整っていないと厳しい冬を乗り切ることが出来ないと思います。

１，各種予防ワクチンの接種、コロナワクチンの予防接種等

2． 寒暖差に気をつけましょう

① 暖かい室内から寒い室外への、急な移動に気をつけましょう（※トイレ、お風呂場

に行く際等）。

② 睡眠をしっかりとり、自律神経の乱れを防ぎましょう。

３.体の冷えに気をつけましょう

① 服装を工夫しましょう。室内と室外の温度差が５℃以上の場合、自律神経が乱れ
やすくなります。

② 冷えている部位は、局所を温めましょう（カイロを使用する等）。

③ 入浴時は、極力湯舟につかりましょう。

④ 筋力不足、運動不足に注意しましょう。

寒い季節を乗り切るため頑張りましょう。
南 浩一



いつもお世話になっております。早いもので今年も残すところ１カ月程になりました。

寒暖差が凄いので体調管理が大変ですね。

さて、我が家は只今屋根と外壁工事をやっております。外壁の塗装が何年も前から

剥がれ、近所の人にも早くしないと言われ続けましたが、ようやく10月から足場を組んで
工事をしております。

屋根の工事が終わり、外壁を塗装ではなくガルバリウム鋼板にしました。現在の我が家

のイメージとは全く違う感じになるので、近所の人からどのように変わるか楽しみと言わ

れ、プレッシャーとなっております。工事の方に話を聞くと現在の家は窓が少なく作業し

易いそうですが、我が家は20年程前に建てたので窓が多く、下準備をしっかりしないと綺
麗な仕上がりにならないそうです。

何事にも下準備が重要ということですね。早く工事が終わらないかと心待ちにしてお

ります。このハート通信が皆様に届く頃には出来上がっていると思います。

皆様、今年一年本当にありがとうございました。

来年も宜しくお願い致します。

�川 佳代

いつもお世話になりありがとうございます。

皆さんは自分の誕生日について調べたことがありますか？

誕生石、誕生花などはメジャーなので調べたことがある方もいらっしゃると思います。

最近Xで話題になっていたのですが、「お誕生日.jp」というサイトに誕生日を入力すると、
誕生石や誕生花をはじめ、誕生色・果物・星・鳥・魚・酒・竜など…自分の誕生日につい
ての色々な情報が知れます。自分と由縁があるものって親近感を抱いちゃいませんか？☺
私は赤色が好きなのですが、誕生色がファウンテンブルーという色で、さっそく似た色の小

物を買ってしまいました…（笑）
もし気になる方がいれば是非サイトを覗いてみてください🌟

足田翔子


